
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс





	Вход в систему


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Детальная информация

            			


    
      

  
    	
        	Таблица
          	Карточка
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Название:
          	
                  Обоснование конструирования защитного костюма бурильщика на основе расчета теплового комфорта: выпускная квалификационная работа магистра: направление 20.04.01 «Техносферная безопасность» ; образовательная программа 20.04.01_05 «Управление интегрированными системами обеспечения техносферной безопасности»
          
	
            Авторы:
          	
                  Иванова Анна Андреевна
          
	
            Научный руководитель:
          	
                  Каверзнева Татьяна Тимофеевна
          
	
            Организация:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Инженерно-строительный институт
          
	
            Выходные сведения:
          	
                  Санкт-Петербург, 2023
          
	
            Коллекция:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Тематика:
          	
                  Охрана труда; 
                  Теплоизоляция; 
                  тепловой комфорт; 
                  спецодежда; 
                  бурильщик; 
                  энергозатраты; 
                  теплопроводность; 
                  thermal comfort; 
                  overalls; 
                  driller; 
                  energy consumption; 
                  thermal conductivity
          
	
            УДК:
          	
                  614.8
          
	
            Тип документа:
          	
                  Выпускная квалификационная работа магистра
          
	
            Тип файла:
          	
                  PDF
          
	
            Язык:
          	
                  Русский
          
	
            Уровень высшего образования:
          	
                  Магистратура
          
	
            Код специальности ФГОС:
          	
                  20.04.01
          
	
            Группа специальностей ФГОС:
          	
                  200000 - Техносферная безопасность и природообустройство
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2023/vr/vr23-2580
          
	
            Права доступа:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Ключ записи:
          	
                  ru\spstu\vkr\22405
          


  

          

                      
              Разрешенные действия: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Действие 'Прочитать' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
                
                  Действие 'Загрузить' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
            
  
                      
              Группа:
              Анонимные пользователи
            

            
              Сеть: Интернет
            
            
                            

      




  
    
      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обоснование конструирования защитного костюма бурильщика на основе расчета теплового ком-форта». В основе данной исследовательской работы лежит расчет теплового комфорта на основе изучение условий труда бурильщиков, расчет теплоизоляции защитного костюма и оценка наиболее значимых показателей теплового состояния работника, изучение современных видов ткани для создания защитного костюма бурильщику. Объектом исследования является защитный костюм бурильщика. Цель – обосновать конструирование защитного костюма, путем применения результатов расчета теплового комфорта бурильщика. Задачи выпускной-квалификационной работы: 1. Анализ литературы зарубежных и российских авторов на предмет теплового комфорта современных защитных костюмов 2. Изучение новых НПА в области выдачи средств индивидуальной защиты и сравнение их со старыми для выявления плюсов и минусов. 3. Изучение существующих методов и подходов к конструированию защитных костюмов 4. Проведение опроса на ощущение теплового комфорта работниками 5. Составление алгоритма конструирования защитного костюма, учитывающего индивидуальные особенности работника В результате был разработан алгоритм, позволяющий сконструировать защитный костюм, с учетом всех важных свойств, которым должны обладать СИЗ для безопасной и эргономичной работы в нефтегазовой отрасли. Для достижения поставленных целей в работе был использован весь пакет Microsoft Office, научно-информационная сеть ResearchGate, электронные библиотеки eLibrary.Ru, КиберЛенинка, язык программирования Python3.
        

        
          Topic of the final qualification work: "Justification for the design of a drillers protective suit based on the calculation of thermal comfort". This research work is based on the calculation of thermal comfort based on the study of the working conditions of drillers, the calculation of the thermal insulation of a protective suit and the assessment of the most significant indicators of the thermal state of a worker, the study of modern types of fabric to create a protective suit for a driller. The object of the study is a drillers protective suit. The goal is to justify the design of a protective suit by applying the results of the calculation of the thermal comfort of the driller. Tasks of the final qualifying work: 1. Analysis of the literature of foreign and Russian authors on the subject of thermal comfort of modern protective suits. 2. The study of new legal acts in the field of issuing personal protective equipment and comparing them with the old ones to identify the pros and cons. 3. Study of existing methods and approaches to the design of protective suits. 4. Conducting a survey on the feeling of thermal comfort of workers. 5. Drawing up an algorithm for designing a protective suit, taking into ac-count the individual characteristics of the worker.   As a result, an algorithm was developed that allows designing a protective suit, taking into account all the important properties that PPE should have for safe and ergonomic work in the oil and gas industry. To achieve the goals set, the entire Microsoft Office package, the Re-searchGate scientific information network, electronic libraries eLibrary.Ru, CyberLeninka, and the Python3 programming language were used in the work.
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